

# *Envía Rusia felicitaciones a Siria por éxito militar*

---



Damasco, 23 may (RHC) El presidente sirio, Bashar Al-Assad, recibió felicitaciones de su homólogo ruso, Vladimir Putin, por los éxitos alcanzados en la liberación de varias ciudades y por la expulsión de los terroristas en los barrios periféricos de la capital.

El mensaje de Putin y el liderazgo ruso fue transmitido este miércoles en un encuentro con Al-Assad por el enviado especial a Siria del gobernante del país euroasiático, Alexander Lavrentiev, difundió la Agencia de Noticias Sana.

Durante la reunión, ambas partes remarcaron la importancia de aplicar los acuerdos de la reciente cumbre de Sochi, en la que se abordó la necesidad de potenciar la lucha contra el terrorismo e impulsar el proceso político.

También se recordó el compromiso de Moscú de contribuir a la reconstrucción de infraestructuras destruidas por más de siete años de guerra en este país árabe.

Luego de llamar a algunos actores internacionales a detener su apoyo a los grupos terroristas, el mandatario Al-Assad, señaló que esos países constituyen un obstáculo para el avance del proyectado proceso político que persigue el logro de la paz.

El gobernante Al-Assad también expresó que Rusia, su pueblo y liderazgo, contribuyó con su apoyo a las victorias de Siria en el combate contra los grupos terroristas, el cual proseguirá hasta erradicar ese flagelo.

Las tropas gubernamentales el pasado lunes lograron completar la liberación de áreas en el sur de Damasco de agrupaciones extremistas, éxito con el que la capital siria logra una mayor seguridad.

El ejército sirio repelió ataques realizados contra sus posiciones por el grupo terrorista Estado Islámico (EI) en el área de Al-Mayadeen, al sureste de la nororiental provincia de Deir Ezzor, informaron fuentes militares.

Como resultado del contraataque de las fuerzas gubernamentales y sus aliados, con nutrido fuego de artillería y bombardeos de la aviación rusa, varios extremistas murieron y otros resultaron heridos, precisó un comunicado de la formación castrense.

De acuerdo con el portal web sirio Al-Masdar News, por segundo día consecutivo elementos del EI o Daesh realizaron embestidas contra las tropas leales a Damasco en áreas de Al-Mayadeen-Badiya (desierto).

Durante sus ataques, los radicales takfiríes emplearon contra sus enemigos vehículos artillados y ametralladoras pesadas, entre otros medios bélicos, indicaron los reportes.

Por otra parte, unidades de ingeniería de las tropas gubernamentales prosiguieron con las labores de desminado en las recién liberadas zonas al sur de Damasco, entre ellas el distrito de Hayyar al-Asswad y el Campamento de Yarmouk.

Cuando aún se retiran de las calles de esas localidades escombros y restablecen servicios básicos, pobladores recordaron en mítines a los militares sirios que murieron en acciones combativas contra el Daesh. Según círculos castrenses, 180 uniformados perecieron este mes en batallas contra la banda extremista por la liberación del distrito de Hayyar Asswad y el campamento de Yarmouk.

Los caídos pertenecían a diversas formaciones militares, entre ellas la Cuarta División Mecanizada, la Guardia Republicana y el 62 Regimiento Mecanizado.

Occisos también eran parte de la séptima y décima división del Ejército y las milicias Fuerzas de Defensa del Pueblo y Escudo del Qalamoun.

Entre los militares que resultaron muertos en los enfrentamientos contra el EI o Daesh se encuentran cinco coroneles, un mayor, tres capitanes y 27 tenientes.

Miles de residentes en zonas sureñas saludaron el lunes la liberación por el Ejército de Hayyar Asswad y el Campamento de Yarmouk, éxito que hace de Damasco una ciudad más segura.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/162928-envia-rusia-felicitaciones-a-siria-por-exito-militar>



**Radio Habana Cuba**